

SPONSORENLAUF 2023 - ein voller Erfolg!

Am 16. September 2023 fand unser alljährlicher Sponsorenlauf im Stadion am See in Sternberg statt. Wie immer war auch die diesjährige Veranstaltung ein voller Erfolg. Das Wetter hat es gut mit uns gemeint, so dass alle Laufwilligen viele Runden erlaufen konnten. Anschließend konnten sie sich durch die ausgezeichnete Versorgung mit Kuchen, Bockwurst und Getränken stärken, denn die Abschlussklassen haben wieder alles gegeben, um ihre Abiballkasse weiter zu füllen. Seid ihr nun auch gespannt, wie viel Geld erlaufen wurde? Dann haltet Augen und Ohren offen:



4.501 Runden, 1.800,4 Kilometer, 161 Läufer, 189 Sponsoren, 233 Verträge = **8.217,30 €**

Diese beeindruckenden Ergebnisse des Sponsorenlaufs erfüllen uns mit großer Zufriedenheit. Mit diesem Geld können sowohl große als auch kleine Wünsche der Schule realisiert werden. Vor allem das Großprojekt zur Anschaffung eines neuen Klaviers kann nun in Angriff genommen werden.

Unser herzlicher Dank gilt allen Sportlerinnen und Sportlern, die Runde um Runde gelaufen sind. Ebenso möchten wir uns bei den Organisatoren und Unterstützern bedanken, ohne die diese Veranstaltung nicht stattfinden könnte. Ein besonderer Dank gebührt den zahlreichen Sponsoren, die dieses großartige Ergebnis erst ermöglicht haben.



Tim Luschas aus der 7.1 hat beeindruckende 40 Runden erlaufen. Auf die Frage nach seiner Motivation antwortete er: „Ich laufe ziemlich gern, und wenn es noch für einen guten Zweck ist, dann macht es noch mehr Spaß. Mein persönliches Ziel ist es, immer mehr Runden zu laufen als im Vorjahr, was ich bis jetzt immer geschafft habe.“ Tim nimmt seit der 1. Klasse an Sponsorenläufen teil und ist somit ein Vorbild für zukünftige Schulkinder. Weiter so, Tim!

Einer, der die vielen Runden zählen musste, war unter anderem Herr Hägele, Lehrer unserer Schule für die Fächer Sozialkunde und Religion. Auf die Frage, ob ihm dies gut gelungen sei, antwortete er: „Es sah alles so einfach aus. Ich sollte nur das Rundenergebnis der mir zugeteilten 5 Schülerinnen und Schüler protokollieren, doch als es losging und alle 161 Läufer in ihren bunten T-Shirts vor meinem Auge vorüber

rauschten, wurde mir schwindelig.“ Doch am Ende hat auch er diese Aufgabe mit Bravour gemeistert und viele Runden für seine 5 Schützlinge aufzeichnen können.

Ein Sponsor, der nicht zum ersten Mal mit dabei ist, ist die Stadtwerke Parchim GmbH. Sie unterstützt jedes Jahr alle Schulkinder ihrer 60 Mitarbeitenden, die am Sponsorenlauf ihrer Schule teilnehmen, mit 4 € je gelaufener Runde. „Wir sind ziemlich stolz darauf, dies für unsere Mitarbeitenden zu ermöglichen, denn Bewegung tut immer gut, besonders wenn in der Schule viel gegessen wird, sei es im Unterricht oder auch in der Freizeit am Handy oder PC.



Bei dieser attraktiven Schulsportveranstaltung rücken nicht nur die finanziellen Mittel, die dabei zusammenkommen, in den Mittelpunkt, sondern sie bietet auch eine ausgezeichnete Gelegenheit zur Förderung von Freizeitbewegung und zum Zusammenhalt der Schülerinnen und Schüler. Denn durch gemeinsamen Erfolg und eisernen Willen haben sie Großes erreicht!

Autorin Nele Getter